

# Der Schwulenplanet

Von abgemeldet

## Kapitel 2: Erinnerungen

Endlich hat sich Kakashis Wunsch erfüllt und das heißt, das er jetzt mit Takashi zusammen ist.

Am nächsten Tag gingen Sasuke, Gaara, Orochimaru, Naruto, Itachi und Zorro zu Takashi und Kakashi. Aber es war nur noch Kakashi da als sie ankamen, denn sein Bruder musste zu einer wichtigen Versammlung. „Hey Kakashi! Wie geht's dir?“, wollte Gaara wissen. „Mir geht's ga...!“, sagte Kakashi, wurde aber allerdings von Itachi unterbrochen, der sagte: „Schon gut Kaka! Also, wie war dein erstes Mal?“ So kam es dann also, das Kakashi seinen Freunden zwei Stunden lang erzählte, was passiert war. Als Kakashi geendet hatte, schwiegen sie alle eine Weile, dann sagte Itachi: „Mein erstes Mal war auch sehr aufregend, obwohl es mit einem Mädchen war!“ Die anderen sahen ihn erwartungsvoll an, so als ob sie sagen wollten: „Los erzähl!“ Nun ja, auf jeden fall begann Itachi jetzt zu erzählen. >Flashback beginn<: Obwohl es ein warmer Sommertag war, saßen Itachi und seine Freundin Kyoko im Haus. Denn draußen es ihnen einfach zu heiß. Somit saßen die beiden auf dem Sofa und schauten sich einen Thriller an. Als dieser zu Ende war, fragte Itachi: „Hast du nicht mal irgendwas erotisches?“ Als Kyoko das hörte, sagte sie: „Ich schau mal, aber ich glaube, wenn wir so etwas haben, dann ist es der Pornofilm ‚Bindung‘!“ Als sie wieder zurückkam, hatte sie tatsächlich den Porno ‚Bildung‘ in der Hand. Nach dem Kyoko die DVD in den Player geschoben hatte, setzte sie sich wieder neben Itachi. In dem Film ging es nicht nur ziemlich schnell sondern auch richtig krass zur Sache. Deshalb regte sich auch plötzlich etwas bei Itachi. Kyoko die das natürlich sofort mitbekommen hatte, da sie ihn die Zeit beobachtet hatte, sagte: „Hey Itachi, soll ich dir helfen?“ Itachi schüttelte aber nur den Kopf und sagte, er kommt allein zurecht. Somit quälte sich Itachi zwei Stunden lang herum. Als der Film dann endlich zu Ende war, sagte Kyoko: „Itachi, komm lass mich ran! Das kann man ja nicht mit ansehen, wie du dich hier rumquälst!“ Und dieses Mal hörte Itachi endlich auf sie, hätte er es schon früher getan, hätte er sich nicht rumquälen müssen, aber er lernt es wohl nie. Kyoko beugte sich zu Itachi runter und küsste ihn, während ihre Hand seine Hose öffnete und sie ihm dann auszog. Danach glitten ihre Hände zu seiner Boxershorts. Dann nahm sie sein Glied in die hand und fing an, ihm einen zu blasen. Itachi stöhnte: „Mehr Kyoko.“ Woraufhin sie noch mehr angespornt wurde. Doch mit einem Mal stöhnte Itachi: „Warte!“ – „Was ist, willst du etwa nicht mehr?“, fragte Kyoko, als sie widerwillig aufhörte. „Ich will nicht so kommen sondern in dir!“, entkam es Itachi, während er Kyoko nahm, um sie aufs Sofa zu legen. Kurz darauf zog Ita Kyos T-shirt aus. Seine Hände wanderten über ihren Körper, während Kyos Hände zu Itas T-shirt glitten, damit dieses nicht im Weg war. Als Itachi Kyo am Hals küsste, entfernten seine Hände ihren BH. Sie stöhnte, als er ihre

Brust massierte. Danach küsste er sie wieder am Hals entlang. Kurze Zeit später waren Itas Hände bei Kyokos Hose angelangt, ihre Hände strichen derweil auf seinen Rücken auf und ab. Ita, der sie nun am Schlüsselbein küsste, machte mit seinen Händen Kyokos Höschen auf und warf es auf den Boden. Nun war Itachis Boxershorts dran. Danach konnte er endlich in sie eindringen. Kurze Zeit später fing er dann an sich in ihr zu bewegen. Mit der Zeit wurde er immer schneller und schneller. Seine Hände erkundeten währenddessen Kyokos Körper und ihre Hände hinterließen auf seinen Rücken rote Striche, als sie dort lang strich. Kurze Zeit später bekam Kyoko dann ihren Orgasmus, ungefähr 2 Minuten kam dann auch Itachi zur Erlösung. Paar Sekunden später zog er sich dann aus ihr heraus und legte sich erschöpft neben sie. Danach schliefen beide ein. >Flashback Ende<

„Wow, du hast echt den Porno ‚Bindung‘ geschaut? Der ist doch erst ab 18!!! Und du warst damals doch erst 12!“, sagte Naruto ganz erstaunt. Selbst Orochimaru hatte ihn noch nicht gesehen, obwohl er schon über 300 Pornos geschaut hatte. Plötzlich bemerkten sie, das Takashi wieder da war. Kakashi sprang freudig auf, rannte zu ihm hin und schon küssten die beiden sich leidenschaftlich. Als sie sich Minuten später (oder waren Stunden, Wochen, Monate oder gar Jahre?) wieder voneinander gelöst hatten, weil ihnen die Luft ausging, fragte Kakashi: „Warum bist du jetzt schon da? Beziehungsweise seit wann?“ – „Nun ja, wir hatten nichts mehr zu tun, deshalb bin ich schon seit ungefähr 2 Stunden da.“ Itachi sah ihn beschämt an und sagte dann: „Also ab da, wo ich erzählt habe, gelle?“ Takashi lächelte herausfordernd und sagte: „Ja!“